



地域貢献と「心」の鍛錬を兼ねて

部活動での清掃活動



夏休み中の部活動の練習前に、正門前歩道などの清掃活動をしています。先輩たちが、何か部活動で地域貢献ができないかと考えて、自発的に始めました。一生懸命掃除をすることで集中力を養うこともできるため、スポーツをするうえで大切な「心」の鍛錬にも役立っています。暑い日が続いていますが、熱中症などには十分注意し、みんなが気持ちよく学校に来られるように活動していきたいと思います。

輝け！ ジュウダイ

鹿屋東中学校



紹介してくれるのは

鹿屋東中学校
みずたに らい
水谷 来絆 さん(2年生)

鹿屋東中学校の野球部20人を率いる主将。夏休みの宿題はコツコツと終わらせるタイプで、午前中の練習が終わってから宿題に取り組んでいる。趣味はもちろん野球で、好きな科目は体育。

私は一昨年に入社し、ウェブマーケティングやシステム化の推進、新規事業の企画などの業務を行っています。業務のシステム化については、従業員の負担軽減になり、ひいてはお客様の満足度向上につながると考え、昨年顧客管理のシステム化を行いました。常に情報収集を行い、新たな技術をどのようには会社に活かせるかを考えています。

また、地元企業として地域貢献が大切だと考えており、私自身、高校からボクシングをしていたので地元のボクシングジムと選手に対する支援や、災害被災者の受け入れを実施するな



企業として
地元還元を考える

おしごとの時間

鹿屋で暮らす・働く



松下さんの職場

有限会社ホテル大蔵(白崎町)

【事業内容】宿泊及び宴会業

【設立】平成元年【従業員数】32人

ど、地域企業だからこそできる取り組みを積極的に行っています。今後は高卒者などの若い力を採用し、その活力や柔軟な発想を経営に取り入れて、会社だけではなく地域が元気になる会社を目指していきます。

有限会社ホテル大蔵 マネージャー

まつした たくや
松下 拓也 さん(28歳/入社2年目)

田崎町出身、串良商業高校を卒業し駒澤大学へ進学。カナダ・フィリピンへの留学後、国内の結婚式場などで経験を積みホテル大蔵に就職した。